



DPRD Sulbar Umumkan SDK – JSM Sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Terpilih Periode 2025 – 2030.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Sulawesi Barat (Sulbar) menggelar Rapat paripurna dalam rangka pengumuman pasangan calon gubernur dan wakil gubernur terpilih provinsi Sulawesi Barat pada pemilihan tahun 2024.

Rapa paripurna dipimpin langsung ketua DPRD Sulbar Hj. Amalia Fitriani Aras didampingi wakil ketua DPRD Sulbar Hj. Sitti Suraida Suhardi, Munandar Wijaya Ramlan, dan Abdul Halim. Rabu, 15 Januari 2025.

Ketua DPRD Sulbar Hj. Amalia Fitriani Aras menyampaikan bahwa pelaksanaan rapat paripurna hari ini adalah tindak lanjut dari surat KPU sulawesi barat perihal pengesahan dan pengangkatan pasangan calon terpilih gubernur dan wakil gubernur sulawesi barat pemilihan tahun 2024 dan surat edaran menteri dalam

negeri tentang pengesahan dan penjelasan terkait pelaksanaan pemilihan kepala daerah, dimana dalam undang-undang tersebut dikatakan bahwa DPRD provinsi mengumumkan dalam rapat hasil penetapan calon gubernur dan wakil gubernur terpilih oleh KPU provinsi sebelum disampaikan kepada presiden melalui menteri dalam negeri.

Berkenan hal tersebut dan berdasarkan hasil rapat badan musyawarah DPRD provinsi sulawesi barat menetapkan pada hari rabu 15 januari 2025 adalah rapat paripurna DPRD provinsi sulawesi barat dengan agenda tunggal pengumuman pasangan calon gubernur dan wakil gubernur terpilih provinsi sulawesi barat tahun 2024.

DPRD provinsi sulawesi barat dalam rapat paripurna ini mengumumkan Dr. Suhardi Duka (SDK) dan Jendral Salim S. Mengga (JSM) sebagai calon gubernur dan wakil gubernur terpilih provinsi sulawesi barat pada pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024 dengan perolehan suara sebanyak 337.512 suara atau 46,18% total suara.

DPRD Sulbar juga mengucapkan selamat kepada pasangan calon gubernur dan wakil gubernur yang terpilih yang telah mendapatkan amanah dari rakyat, amanah ini merupakan tanggung jawab besar yang harus dijalankan dengan penuh dedikasi dan integritas untuk memajukan daerah kita tercinta.

DPRD Sulbar berharap pasangan terpilih dapat menjadi pemimpin yang mampu merangkul semua pihak menyatukan keberagaman dan mengutamakan kepentingan masyarakat di atas segalanya.

"Sebagai lembaga legislatif DPRD akan terus bersinergi dengan pemerintah daerah dalam menjalankan fungsi pengawasan legislasi dan anggaran demi tercapainya kesejahteraan masyarakat" tutur Amalia

Pada kesempatan itu, atas nama pimpinan dan anggota DPRD sulbar menyampaikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah berperan aktif dalam

menyukkseskan pelaksanaan pesta demokrasi.

"kita perlu mengapresiasi dan perhatian secara khusus terhadap penyelenggaraan rapat paripurna hari ini karena forum ini merupakan titik akhir dari proses panjang pesta demokrasi yang dinamika politik yang sangat melelahkan dan menguras tenaga, pikiran, dan materi maupun perasaan. Bahkan tidak dipungkiri terjadi gesekan dan perselisihan serta pertentangan pada pendukung masing-masing calon namun berkat kedewasaan kita dalam berpolitik semua itu dapat diselesaikan dengan baik sehingga pelaksanaan pemilihan gubernur dan wakil gubernur bupati dan wakil bupati di provinsi sulawesi barat berjalan sukses" jelas Amalia (Sr)

ADV